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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1. 2月のロータリーレートは1ドル＝78円

2. 例会変更のお知らせ
 松戸西RC；2/8(水)は「第12分区合同例会及びI・M」に変更

3. 受信《ポコアポコ通信》特定非営利活動法人ゆめしずく

　皆さん、こんにちは。
 先週は一段と厳しい寒さが続い
て空気が乾燥していましたが、
今週は更に湿った寒気が入って
来て雨と大雪の悪天候に見舞わ
れました。
　さて、今日は私が敬愛してお
ります古田先生に卓話をお願い
しております。お仕事柄、健康
に関するお話を頂けるのかなあ
と思います。私の年代になる
と、同窓会などの集りでは、先
ず健康、病気が話題になりま
す。 次にだれそれが天国に行っ
てしまったとか、病気で出掛け
られなくなっているとか、が話
題になります。またゴルフの話
になりますと私は加わらないこ
とにしております。
 ロータリーに関することで、こ
このところ伝えたい大きなト
ピックはありませんが、昨夜、
柏ローターアクト・クラブの例

会があり、出席してきました。 
アクトの現メンバー３名と柏西
クラブからゲイビ・アデルさ
ん、松本幹事、私の3名、計6名
のこじんまりした会合でした。
卓話のスピーカー、アデルさん
はご自分のビジネスであるペル
シャ絨毯について話されまし
た。とても興味深い内容でした
ので当クラブでも卓話をお願い
したいと思いました。
 先々週の定例理事会で、入会金
を下げて新入会員が入り易くし
てはどうか？と打診したのです
が、ネガティブな意見もあっ
て、意見の収束は難しいので継
続審議としないことになりまし
た。
 南関東での地震について、首都
直下地震などマグニチュード7ク
ラスの地震が今後4年以内に発生
する確率は７０％に達する、と

の試算を東京大学地震研究所が
まとめ、報道されました。従
来、政府の地震調査研究推進本
部は、M７クラスの南関東での
地震について、今後30年以内に
発生する確率は７０％としてい
ました。 因みにマグニチュード
７クラスの地震は、阪神淡路大
地震が７．２で、新潟の中越地
震は６．８でした。
 釜石市の小中学校生は日頃から
避難訓練をしていたことが奏功
して、今回の超巨大津波でも犠
牲者はゼロだった事が、大きく
取上げられました。私たちも職
場見学で、防災センターを見学
して、大きな揺れが発生した場
合は、先ずはテーブル、机の下
にもぐり、様子を見てから行動
しなさいと教えられました。皆
様もご案内の通りです。



特別基金委員会
について

　本委員会は、発
足してから 25 年
になります。地区
内にも、このような基金をもつクラブは、他にない
そうです。
　25 年前、本委員会が発足したのは、丁度高度経済
成長が終りに近づき、バブル崩壊の兆しが始まった
昭和 62 年でありました。
　当時、当クラブは、創立十周年に入り、台中港東南
クラブとの姉妹クラブ締結五周年を迎え、それらの
記念事業を控えた年度でありました。
　折しも、近燐の先輩クラブが、二ヶ国のロータ
リークラブ姉妹クラブを結び、国際親善に力を入れ
ておりましたが、単年度で多額の赤字を生じさせた
事が話題にのぼり、国際親善に熱が入っていた当ク
ラブも、他人事ではないと懸念する向きも出て来ま
した。
　台中港東南クラブでは、会長になると多額の寄付
をする習慣があるそうで、クラブ周年行事も豪華
で、招待され、参加した当クラブ会員も、お国柄が違
うとロータリー・クラブもこうも違うものかと驚
き、且つ多くを学びました。
　そこで、国際親善を将来もずっと続けて行くに
は、ある程度の資金が必要であり、特に周年記念事
業のある年度には、通常年度の予算の他に、姉妹ク

ラブ親睦に必要な相応の資金を用意せねばならな
いこと、これが五年毎に二回やって来ること、に気
付き、これをその年度の会長任せでは、大層なこと
であるから、基金を作ってこれに充てようという考
えで、この委員会が出来たと認識しております。
　現在名誉会員の板倉茂さんが提案し、理事会、総
会で可決されて、以来 25 年続いて今日に到ってお
ります。
　所で、柏西ロータリー・クラブ細則にある特別基
金規則には、このような意図で作られた基金である
という文言は載っておりません。クラブ奉仕活動を
なすための基金確保を目的とするとあるのみです。
然し、実際には、今まで殆どが、台中港東南クラブと
の親善行事に支出されているだけのようです。古い
会員や本委員会委員長経験者に聞きましたが、これ
は暗黙の了解事項であるようです。
　適用後 25 年の間に、姉妹クラブとの関係も大人
となり、お互いに理解を深めあい、WCSプロジェク
トの継続と共に、進化して来ました。従って、本基金
が、発足当時のように周年記念事業の支出のみに特
化する必要もないと思います。理事会の承認を得れ
ば、社会奉仕、国際奉仕活動に支出し得るものと思
います。期首現在高は 1,484,030 円あります。3 年後
には、当クラブ創立四十周年、姉妹クラブ締結三十
五周年記念を控えています。前年度中村会長の申送
りを受けて、本年度は、安川会長より、一般会計から
十萬円の本基金への繰入れの約束を頂いているこ
とをご報告して卓話を終ります。

特別基金委員会　委員長　古田 穣治卓 話

次回の例会は2月10日（金） 通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　榊 隆夫 090-9005-8627までクラブ会報委員／湯浅 千晶・東海林 康之・中嶋 利生・小林 太時

出席報告

会員数　

欠席者　

岡島、小阪、小溝、佐藤
椎根、東海林、杉山、染谷
髙田、中村、馬場、富士川
村田、柳、湯浅、渡邉 各会員

出席率　50％

55名

24名

BOXありがとう！
ニコニコ

本人誕生日
川和 会員、古田 会員

パートナー誕生日
鈴木（健）会員、古田 会員

写真ありがとう！
田代 会員、飯合 会員
日暮 会員

卓話が出来てありがとう
古田 様

特別基金の寄付金
古田 様


